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民記吸千新血 瞄準工商專青
張國鈞：發展迎普選 做好準備參政議政輸送政治人才

張國鈞昨日聯同民建聯副秘書長葉傲冬、青年
民建聯主席周浩鼎與傳媒茶敘時表示，隨着

社會發展，政黨發展日趨成熟，經常參與各種政
策討論，政策問題越來越講求專業準確，這對政
黨發展帶來新思考。故此民建聯會於明年會重點
拓展青年、工商、專業三方面會員，提高政黨議
政水平，目標合共至少召募1,000名會員，現有民
建聯轄下青年民建聯、工商事務委員會和專業事
務委員會，均要負責相關的目標要求，務求明年
完成任務。地區支部亦須各自分擔相應的會員招
募要求，總部會設立大型指示板展示18區支部的
招募情況，務求層層推進，把招募會員的核心目
標落到實處。配合明年青民10周年紀念，民建聯
將於明年元旦日在金鐘天馬公園舉行啟動禮，號
召年輕人加入民建聯。

民生專題多 需與時並進

張國鈞稱，香港近年的社會
發展議題多涉及與專業有關的
民生事件，時常遇到法律、工
程以及稅務和會計方面的專業
知識，議員議政質素要求越來
越高，政黨需要研讀草案和判
辭，進行調研撰寫專業報告，
支援議員的議政工作，這便需要專業人才的支
持。現時各大政黨都有意提升議政水平，朝年輕
專業和工商方面吸納人才，民建聯也需要與時並
進。

葉傲冬：兩大優勢吸人才
葉傲冬指出，民建聯現時已有約25,000名會

員，不分類的新會員每月約有200人至300人，增
幅穩定，但青民會員只有約1,400人、工商會員約
900人，專業會員更只約700人和整體會員比例差

距頗大。他說，民建聯推行招募會員計劃，並非
要和其他政黨「搶人才」，但民建聯地區網龐大
以及和政府的良好關係，是吸引青年的兩大優
勢，如果青年有意貢獻社會，加入民建聯有更多
服務社會的機會。

周浩鼎：青年計劃具吸引力
至於有何渠道接觸青少年，周浩鼎表示，民建
聯一直舉辦內地交流團和工作實習等青年計劃，
相信這些計劃可吸引青少年參加。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）隨着政制和社會發展，政黨對政治

人才需求越來越殷切。民建聯明年推出成立以來第三次大型招募會員

計劃，重點新增青年、工商和專業三方面合共至少1000名會員，元

旦日將舉行啟動禮。民建聯副主席張國鈞表示，近年社會問題越趨專

精，政黨吸納這三方面人才有助提高議政水平是大勢所趨，民建聯要

發展自身迎接普選，更須為參政議政和輸送政治人才及早準備。

陳恒鑌盼梁智仁設通宵門診紓壓
香港文匯報訊（記者張文鈴）新任醫院管理局

主席梁智仁本月初正式履新，外界對於他矢志改
革醫管局抱有期望。民建聯立法會議員陳恒鑌昨
與傳媒聚會時透露了對梁智仁上任的「10大期
望」，包括增設通宵門診、重新檢視醫院聯網及
成立遺傳病資料庫等，他計劃下月會與梁智仁見
面，並表達意見。

公院最大問題：急症排26句鐘
陳恒鑌指，現時公營醫院面對最大的問題是急症

室病人輪候時間長，早前亦有報道指有急症室病人
要等候26小時才能看醫生。他稱，公營的普通科及
專科現在是沒有24小時門診服務，在假日亦是有限

度服務。因此，在深夜或假期市民身體感到不適都
會到急症室求診，造成急症室服務迫爆。
民建聯於本月在屯門及葵青區進行對當區急症

室服務的問卷調查，一共訪問約60名市民，結果
顯示，大部分人都表示不滿急症室輪候時間過
長，以及對急症室的5級分流制不滿。他建議醫管
局短期可開設深宵普通科門診、增加普通科門診
名額，以及推動公私營醫生協作，以解決急症室
病人輪候時間過長的壓力。

冀重檢聯網 按地區劃分
另外，醫管局目前亦要面對公營醫院人手不足及

聯網「山頭主義」問題。陳恒鑌指，本港各區均出現
不同程度的發展，包括人口數目的增長及老年化等，
對於公營醫療服務的需求也不同，期望梁智仁能重新
檢視醫院聯網，按地區劃分。

■陳恒鑌(中)發表對梁智仁上任的「10大期
望」。 張文鈴 攝

■張國鈞、葉傲冬及周浩鼎身負明年民建聯招募會員重任。
鄭治祖 攝
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香港文匯報訊（記者鄭治祖）特
首梁振英上任20多個月以來，反對
派經常挑起事端玩針對，凡事都將
其升溫到政治層面，拖政府施政的
後腿。基本法委員會委員譚惠珠昨
日指出，梁振英上任以來的表現
「相當努力」，敢於處理香港一些
老大難的問題，包括積極為市民尋
找地、建屋，解決市民最關切的居
住問題。但部分別有用心、過往一
直高喊「官商勾結」的政客，仍然
「撳着」特首，令他難以推展工
作。對於梁振英是否因為房屋政策
得罪大財團而令施政受阻，譚惠珠
接受本報查詢時特別強調，她所指
的阻礙梁特首施政的不是大財團，
而是那些指責特區政府「官商勾
結」的政客。她認為，若行政與立
法關係繼續惡劣下去的話，任何一
位人士當上行政長官，都難以將困
局打破，受害的始終都是港人。

讚CY勤力 決心解難題
譚惠珠昨日出席一個電台訪問

時，被主持人問到特首梁振英的表
現，她表示，梁振英上任以來工作
勤力，有心解決一些「老大難」問
題，而且更積極推行。就以市民關
注的住屋問題為例，他努力為大家
找地、建屋，以往「鬧政府官商勾
結，現時再無藉口鬧他官商勾結，
便找第二樣鬧，仍然要撳住他。
如果係人撳住唔畀你郁的話，咁
能力係唔容易發揮出」。
她個人認為，未來5年，梁振英

的施政都會舉步維艱，相當之辛
苦。譚惠珠認為，必須改善行政與
立法之間的關係，互相配合及合
作，做些實際的事情，否則，無論
任何人士擔任特首，都會遇上同樣
的困難。

中央提問責順理成章
對於港澳辦主任王光亞在梁振英上京述職期間，指特首述職

要找到不足。譚惠珠表示，內地政府對官員操守、官員對市民
的責任，以及自己的職責要求等，提升了不少，中央對特首提
出問責要求，是順理成章，中央對內地官員的要求更加之嚴
格。
她覺得，要特首尋找不足的講法，相信不是針對梁振英，有可
能是針對港人普遍對基本法的認知不足，「好似香港的政制發展
問題，基本法已經寫得很清楚及明確，不明白現時再要由頭到
尾，重新再辯論過，中央官員於是要求特首留意一下，有什麼地
方做得不夠，執行得如何等等」。


